

Celebración de la 8va. edición de la Fiesta del "Beaujolais Nouveau" 2021, en el Ecuador

La Cámara de Comercio e Industrias Franco Ecuatoriana (CCIFEC), abrió las botellas del Beaujolais Nouveau con su socios y amigos, en las tres ciudades principales del Ecuador. En este 2021, el Beaujolais Nouveau es el símbolo perfecto para celebrar la salud, la vida, y brindar por el reencuentro, luego de haber vivido varios confinamientos.

Las empresas VEOLIA, ISISPHARMA, CONSTECOIN, RENAULT, SERVIER, CMA CGM, ECIJA, COFACE, FIDUCIA, MONDEL, REPUBLICA DEL CACAO, y VEUVE DU VERNAY (entre otros) fueron parte de este evento increíble, como auspiciantes.

Los eventos realizados en Quito (18/11), Guayaquil (24/11), y Cuenca (25/11) tuvieron una excelente acogida por la comunidad francesa, así como por los empresarios ecuatorianos y aficionados de esta tradicional celebración.

Tuvieron el honor de acompañarnos: nuestro Embajador el Sr. Frédéric Desagneaux quien participó en la celebración de Quito, el primer consejero de la Embajada de Francia Sr. François Sow, y en Guayaquil recibimos al Cónsul Honorario, Sr. Thierry Souet.

Los amantes del vino disfrutaron de la experiencia única de saborear un vino que no se comercializa en el mercado ecuatoriano pero que la embajada de Francia en Ecuador lo importa de manera excepcional para el beneficio de unos invitados privilegiado. Los tres eventos fueron animados de varios shows en vivo, con música, baile y magia.

¡Esperamos que se unan a esta celebración el próximo año y poder sostener e impulsar la cultura francesa en el Ecuador!

Para ver las fotos:

https://drive.google.com/drive/folders/1jJn3hk_R1iPxJ0N27sFsz0Iidg9xjI5A?usp=sharing

Célébration de la huitième édition de la Fête du "Beaujolais Nouveau" 2021, en Équateur

La Chambre de Commerce et d'Industrie franco-équatorienne (CCIFEC), a ouvert les bouteilles du Beaujolais Nouveau en présence de ses amis et partenaires, dans les trois principales villes de l'Équateur. Cette année, le Beaujolais Nouveau fait office de symbole parfait pour célébrer la santé, la vie, et trinquer aux retrouvailles, après avoir vécu plusieurs confinements.

Les entreprises VEOLIA, ISISPHARMA, CONSTECOIN, RENAULT, SERVIER, CMA CGM, ECIJA, COFACE, FIDUCIA, MONDEL, REPUBLICA DEL CACAO, et VEUVE DU VERNAY (entre autres) faisaient partie de cet incroyable événement, en tant que sponsors.

Les événements organisés à Quito (18/11), Guayaquil (24/11) et Cuenca (25/11) ont été bien accueillis par la communauté française, ainsi que par les entrepreneurs équatoriens et tous les adeptes de cette fête traditionnelle.

Ont eu l'honneur de nous accompagner : notre Ambassadeur Monsieur Frédéric Desagneaux qui a participé à la célébration de Quito ainsi que le premier conseiller de l'Ambassade de France Monsieur François Sow, et à Guayaquil nous avons reçu le Consul Honoraire, Monsieur Thierry Souet.

Les amateurs de vins ont fait l'expérience unique de savourer un vin qui n'est pas commercialisé sur le marché équatorien mais qui est exceptionnellement importé par l'ambassade de France en Équateur, au profit d'invités privilégiés. Les trois événements étaient animés de diverses représentations, avec de la musique, de la danse et un spectacle de magie.

Nous espérons que vous vous joindrez à cette célébration l'année prochaine et que vous pourrez soutenir et promouvoir la culture française en Équateur !

Pour voir les photos :

https://drive.google.com/drive/folders/1jJn3hk_R1iPxJ0N27sFsz0Iidg9xjI5A?usp=sharing